

**SPD-Fraktion Hückeswagen**

SPD-Fraktion Hückeswagen – c/o Hans-Jürgen Grasemann – Heidenstr. 11A - 42499 Hückeswagen

Herrn  
Bürgermeister Dietmar Persian  
Auf'm Schloß 1  
**42499 Hückeswagen**

H.- J. Grasemann

29.05.2017

**Anfrage Sozialausschuss**

**Thema: „Langzeitarbeitslose“**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Persian,

uns bewegt das Thema „Langzeitarbeitslose.“ Daher zunächst die Frage: Wie viele Langzeitarbeitslose gibt es z.Zt. in Hückeswagen?

Darüber hinaus fragen wir, welche Möglichkeiten die Stadtverwaltung sieht, um das Förderprogramm des Bundes „Soziale Teilhabe am Arbeitsmarkt“ zu nutzen? Sieht die Verwaltung hier Einsatzmöglichkeiten in Bereichen in denen personelle Engpässe bestehen (z.B. beim Baubetriebshof)?

In diesem Programm beträgt der Zuschuss zum Arbeitsentgelt im 1. Jahr 100%, in jedem weiteren Jahr reduziert sich der Zuschuss um 10%. Die max. Förderdauer beträgt 5 Jahre.

Die SPD Hückeswagen sieht das Förderprogramm als win-win Situation. U.E. bietet es Langzeitarbeitslosen, die länger als 8 Jahre arbeitslos sind, eine echte Perspektive, mit dem Ziel in ein sozialversicherungspflichtiges Verhältnis zu kommen.

Um den Sachverhalt angemessen zu überprüfen zu können, schlägt die SPD Hückeswagen vor einen zuständigen Mitarbeiter der Arge zum Ausschuss mit einzuladen.

Der Antrag geht dem Ausschussvorsitzenden, Herrn Wilfried Hager, als Kopie zu.

Mit freundlichen Grüßen



Hans-Jürgen Grasemann

Fraktionsvorsitzender der  
SPD-Fraktion Hückeswagen